

GO GREEN

by Pullman Paris Tour Eiffel

IMPLIQUEZ-VOUS À NOS CÔTÉS !



MANAGEMENT DURABLE

Go Green by Pullman Paris Tour Eiffel a pour objectif de mieux respecter notre planète, agissons ensemble et durablement



ENVIRONNEMENT

Mettez les cartons et les verres de côté, nous prenons en charge le tri, fermez vos fenêtres, réutilisez les serviettes de votre chambre, optez pour un usage modéré du chauffage ou de la climatisation



Engagez-vous à réduire votre empreinte carbone en choisissant les hôtels Pullman lors de vos séjours et maximisez vos trajets grâce aux transports verts.

Pour connaître votre empreinte carbone, nous vous invitons vivement à faire le calcul sur le site :

<https://accor.myclimate.org/en/home>



PATRIMOINE CULTUREL

Retrouvez un guide des lieux à visiter dans Paris tout en utilisant des transports éco responsables



Le numérique, les arts et l'innovation constituent l'ADN Pullman, nous organisons régulièrement des événements et soirées. Nous avons également un partenariat avec le musée Quai de Branly.



Les herbes aromatiques qui assaisonnent les plats de notre restaurant Frame proviennent directement de notre potager.



SOCIAL ET ÉCONOMIQUE

Nous prenons soin de nos salariés pour qu'ils puissent vous offrir un service de qualité et vous faire vivre une expérience unique.

GO GREEN

by Pullman Paris Tour Eiffel

IMPLIQUEZ-VOUS À NOS CÔTÉS !



SUSTAINABLE MANAGEMENT

Go Green by Pullman Paris Tour Eiffel aims to better respect our planet, let's act together.



ENVIRONNEMENT

Put the packaging and the glasses aside, we take care of the sorting, close your windows, reuse the towels in your room, opt for a moderate use of heating or air conditioning



Commit to reducing your carbon footprint by choosing Pullman hotels when you stay and maximise your journeys with green transport
You can use the site to calculate your carbon footprint

<https://accor.myclimate.org/en/home>



CULTURAL HERITAGE

Find a guide to visit Paris while using eco-friendly transport.



Digital, arts and innovation are part of Pullman's DNA and we regularly organise events and parties.

We also have a partnership with the Quai de Branly museum.



The aromatic herbs used in our Frame restaurant come directly from our garden.

SOCIAL AND ECONOMIC



We take care of our employees.
They can offer you a better quality of service and a unique experience.